



Mario Hille



Mario Hille ist gebürtiger Dresdner. Seinen eigentlichen Beruf - Maschinen und Anlagenmonteur - hängte er schnell an den Nagel. Mehr Spaß bereitete ihm das Schreiben für die Betriebszeitung. Noch während der Berufsausbildung bewarb er sich beim damaligen Sender Dresden. An der Volkshochschule absolvierte er nebenbei das Abitur und studierte schließlich Journalistik in Leipzig. Seit 1983 arbeitet Mario Hille beim Radio. Aktuelle Politik und Sport sind seine Spezialgebiete. Er moderiert den Radioreport, die Spiel-, Sport- und Späßsendung am Samstagnachmittag und begleitet die Hörer durch den Sonntag-Nachmittag. An seiner Arbeit gefällt ihm, dass er immer hautnah am Geschehen dran ist und den Hörern per Mikro alles Wichtige sofort mitteilen kann. In seiner Freizeit fährt Mario Hille gern mit dem Rad die schönen Elbauen entlang, hat Spaß, wenn seine beiden fußballverrückten Söhne viele Tore für ihren Verein zu schießen versuchen und reist auch mal gern mit der Familie in ferne Länder.